

グローバル・スコープ

今日、最大の地政学リスクは米国の指導力が失われることだ。なぜにおけるイスラエルの呵責（かしゃく）な市街地攻撃を止めるべきだという国際社会の声もむなしい。米国は支援を重ねてきた同盟国イスラエルを説得することができない。

トランプ氏が大統領に返り咲けば、国内利益優先を貫くことが予想される（AFP時事）



トランプ氏が大統領に返り咲けば、国内利益優先を貫くことが予想される（AFP時事）

共通して取り組むべき課題設定は常に米国が行ってきた。マーシャルプランや世界銀行・国際通貨基金（IMF）の創設は米国の強い指導力のもとに今日の世界の繁栄を築いた。冷戦終了後もテロとの戦いや大量破壊兵器

Fの創設、貿易・投資の自由化を旗印とする経済協力開発機構（OECD）やGATT（関税貿易一般協定）の創設は米国の強定の創設は米国の強い指導力のもとに今日の世界の繁栄を築いた。冷戦終了後もテロとの戦いや大量破壊兵

器の拡散防止、気候変動などグローバル課題「もう米国は世界の警察官ではない」という声明やトランプ前大統領の「米国第一」のア

オバマ元大統領の「もう米国は世界の警察官ではない」という声明やトランプ前大統領の「米国第一」のア

ープローチは、米国が強い指導力を発揮し問題解決に取り組むという考え方の実事上の放棄と捉えるべきだろう。

トランプ現象はその反発と捉えるべきだ

20年続いた消耗戦、リ

ーマン・ショック、新型

コロナウイルス感染症

の蔓延、高いレベルの

インフレ、合法・非合

法移民の流入などの事

態はむしろ既成の政

治体制への強い不信とな

り米国内を二分した。

トランプ現象はその

反発と捉えるべきだ

し、もし大統領選挙で

トランプ氏の再登場と

いう事態となれば、

トランプ氏の再登場と

いう事態となれば、

トランプ氏の再登場と

ト